

# Une vidéo pour les parents : usages de drogues chez les ados

Le site d'information CFactuel a mis en ligne une vidéo didactique sur les usages possibles de drogues chez les adolescents. Cette vidéo attire l'attention des parents sur l'existence de nouveaux usages à côté des usages traditionnels plus connus. Les nouveaux usages de la codéine sont pris en exemple, notamment avec l'apparition du « purple drank » en France.

Une vidéo à regarder pour entamer le dialogue avec son adolescent : [Stupéfiante addiction](#)

## Articles en lien :

[Comment parler des drogues à mon enfant ?](#)

[J'ai découvert que mon enfant se drogue](#)